

Synthèse des débats du Forum de discussion

Ce document est la synthèse des échanges des professionnels du forum. Il ne s'agit donc que d'avis et de points de vue des membres de la liste de discussion.

Les échanges mails du mois d'août n'ont pas permis de dégager une question du mois. La synthèse d'août est donc composée exclusivement de brèves et d'actualités.

LES BREVES DU MOIS

Un lotissement axé développement durable à Vitré (35)

Ce nouveau lotissement s'inscrit dans une volonté forte de la ville de Vitré d'orienter les futurs programmes d'habitation vers un écologisme actif.

Les architectes urbanistes de l'agence Univers, chargés de veiller au bon respect des prescriptions et recommandations sur ces nouvelles constructions, assisteront chaque acquéreur dans une démarche écologique pour respecter la notion de « résidences paysagères » mise en place sur ce projet.

Le logement écologique, très en vogue, à inciter la Mairie de Vitré à intégrer ces contraintes dans les nouvelles constructions pour permettre à la ville d'harmoniser l'habitat sur ce territoire avant tout rural.

Matériaux recyclables, récupération de l'eau de pluie, possibilité de toitures végétalisées et utilisation d'au moins une énergie renouvelable sont autant de recommandations architecturales et paysagères préconisées par l'agence Univers basée à Rennes sur cette démarche environnementale.

Le lotissement des Serres, livré courant 2009, présage d'un nouveau type de construction à vocation écologique et inscrit la ville de Vitré dans un dynamisme économique et culturel certain.

*Source : Le Moniteur-expert.com

Contributions:

n° 10191 : Guy Archambault

Prix 2008 : Agir pour l'énergie du futur

La Région Provence-Alpes-Côte d'Azur a lancé une démarche ambitieuse pour développer les économies d'énergie et les énergies renouvelables afin de lutter contre le changement climatique. Cette démarche au nom de code A.G.I.R. (Action Globale Innovante pour la Région) ambitionne d'associer l'ensemble des citoyens. Elle procède essentiellement par appel à projets.

La Région Provence-Alpes-Côte d'Azur lance aujourd'hui le prix « agir pour l'énergie », doté d'une enveloppe de 30 000 € qui sera décernée aux meilleures innovations proposées pour développer les économies d'énergie. Cette dotation est destinée à financer le développement des actions, l'amélioration de leur efficacité et la démultiplication de leurs activités vers un grand nombre de bénéficiaires.

Contributions:

n° 10247 : André Tueux



n° Août – 2008



Date de parution : Septembre 2008

Synthèse des débats du Forum de discussion

LES ACTUALITES DU MOIS

Revue Habitat Naturel

Pour tout savoir sur la construction, les énergies renouvelables, les matériaux sains...ou comment construire « autrement » en intégrant la notion de développement durable et d'éco-attitude nécessaires à la préservation de notre environnement.

Qui se soucie de la qualité de son habitat se soucie aussi de sa qualité de vie. Le magazine apporte aussi un éclairage sur l'alimentation et l'hygiène de vie saine dans la maison.

Contributions:

n° 10268 : Guy Archambault